

Sugerencias para el trabajo personal o en grupo con la

Carta de Asís

Febrero 2015. Principio cuarto: Compartir este camino, vida en fraternidad.

Introducción

Durante este mes vamos a reflexionar con el tema de: la amistad. Intentaremos descubrir la importancia que han tenido y tienen los amigos en nuestra vida.

La amistad

Las personas somos y nos hacemos en relación con los otros. No somos individuos aislados capaces de vivir solos, sino que necesitamos a otros para configurarnos como la persona que somos en este momento. ¿Cómo han ido cambiando a lo largo de tu vida las relaciones de amistad?

Quizá tengas algún amigo o amiga desde la niñez. Da gracias por esa persona. ¿Has encontrado amigos, amigas con las que mostrarte tal cual eres sin necesidad de aparentar otra cosa por miedo a no ser aceptado?

La amistad entre dos personas es un regalo que hay que cuidar. ¿Cómo procuras cuidarla? ¿Te preocupas de mantener la relación no dejándola enfriar? El verdadero amigo siempre estará esperando pero no debemos descuidar la relación.

Y, ¿has encontrado amigos que podemos llamar espirituales con los que se comparte la fe y la vida de seguimiento a Jesús?

Pon nombre y rostro a esas personas que, con su amistad, te sientes pleno. Agradece al Señor el regalo de los hermanos.

“Nadie tiene amor más grande que quien da la vida por sus amigos”.

Haz oración con el texto pidiendo al Señor que te dé amor para amar a los demás. Jesús nos eligió para que otros se enteren que su amor es tan grande que es capaz de dar la vida por los amigos.

Los amigos se dan a conocer todo, como lo hizo Jesús dándonos a conocer todo lo que había oído del Padre.

Vamos a abrir el corazón para recibir su mensaje de amor y escuchar su llamada.

¿En qué cambiaría nuestra vida si me siento elegido por Jesús? Daríamos frutos de amor que ayudarían a cambiar el mundo.

“...de inmediato quiere verlo y oírlo, movida a ello por el Padre de los espíritus...”

Francisco y Clara vivieron una relación de amistad movida por el Padre pero que podía ser mal interpretada por los demás. ¿Tendemos a hacer malas interpretaciones de las relaciones entre otras personas?

A San Francisco, el Señor le dio hermanos y amigos. También a nosotros hoy Dios nos pone en el camino de nuestra vida a personas en las que podemos mutuamente apoyarnos, descansar, consolarnos...

Vamos a poner delante del Señor en la oración a todas esas personas que, a lo largo de nuestra vida, hemos sido encontradas por Dios para hacer juntas la aventura de seguir a Jesús.

“...volver a empezar en el camino del amor”

Ora con el texto pidiendo a Dios que sea paciente con nosotros, Él conoce nuestra torpeza en el amor y en el perdón, también en la amistad.

Que nos ayude a empezar el camino del amor una y otra vez y podamos descansar y refugiarnos en su regazo de Padre-Madre.